
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1829/2015 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Finthen betreffend 
Schwerlastverkehr der US -Streitkräfte durch Finthen (CDU) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Die Ober-Olmer Forststraße ist Privatstraße des Landkreises und nicht in der Zuständigkeit der 
Stadt Mainz. 
 
Die Ober-Olmer Forststraße ist bereits vor einigen Jahren im Rahmen des ökologischen Konver-
sionsprojektes Ober-Olmer-Wald mit Unterstützung des Landes zurückgebaut und teilweise 
renaturiert worden. Sie hat in ihrer heutigen Form nicht mehr die Abmessungen, die benötigt 
werden, um dauerhaft den militärischen Schwerlastverkehr verkehrssicher abwickeln zu kön-
nen. Auch ist durch die heute rege stattfindende Freizeitnutzung durch Fußgänger und Radfah-
rer eine Nutzung durch die militärischen Fahrzeuge nicht verträglich und konfliktbehaftet. 
Die Verkehrsverwaltung kann sich aus den oben genannten Gründen nicht für eine Nutzung 
der Ober-Olmer Forststraße, in der heutigen Form, durch militärische Schwerlastfahrzeuge ein-
setzen. 
 
Mainz, 11.11.2015 
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